

# Méditation des vingt mystères du Rosaire avec le père Lagrange

---

## Troisième mystère douloureux

### Le couronnement d'épines



### De l'évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 27, 29-31.

*Puis, ayant tressé une couronne avec des épines, ils la placèrent sur sa tête, avec un roseau dans sa main droite. Et, s'agenouillant devant lui, ils se moquèrent de lui en disant : "Salut, roi des Juifs !" et, crachant sur lui, ils prenaient le roseau et en frappaient sa tête. Puis, quand ils se furent moqués de lui, ils lui ôtèrent la chlamyde, lui remirent ses vêtements et l'emmenèrent pour le crucifier. »*

Ayant souffert d'incompréhension et de diffamation en tant qu'interprète de la Bible, le père Lagrange aimait à rappeler la présence du Seigneur dans ces moments douloureux : « Dieu me soutint, je le comprends maintenant. »

*Prions pour les faibles qui subissent le mépris et pour les puissants qui abusent de leur force.*

Extrait du livre, *Le père Lagrange et la Vierge Marie. Méditations des mystères du Rosaire*  
par fr. Manuel Rivero o. p., Cerf, Paris, 2012.